

Velotour Velogruppe PluschTeam Scherli vom 30. April: Aespisee

Beatrice Weyermann, 16.05.2025

Kirchenkreis Niederscherli, Aktiv55plus, Velogruppe PluschTeam Scherli

Die PTS-Velosaison-Eröffnung klappte dieses Jahr, wetterbedingt, erst beim 3. Anlauf. In Herzogenbuchsee fanden sich 25 PTS-Teilnehmende bei schönstem Wetter ein, um abwechslungsreiche 50 km unter die Räder zu nehmen. Nach einem kurzen Einturnen mit Fritz starteten wir in 3 Gruppen. In Aarwangen im Rest. "zum wilden Mann" warteten bereits Kaffee und Gipfeli auf uns. Es folgte ein kurzer Abschnitt durch Aarwangen mit etwas Verkehr, aber schon bald fuhren wir wieder auf einem Veloweg, welcher uns fast flach nach Roggwil und weiter nach St. Urban zum ehemaligen Benediktiner Kloster brachte. Nach einer kurzen Rast und einem Rundgang in der beeindruckenden Kirche, folgten wir dem Rickenbach. Eine verkehrsarme Nebenstrasse brachte uns nach Schwarzenbach und hinauf nach Kleben. Kurz vor Obersteckholz fuhren wir in den den Fuurewald, wo sich unser Picknickplatz am lauschigen Aespisee versteckte. Nach der Mittagsrast im Wald folgte ein leichter Anstieg und schon gings wieder runter nach Lotzwil und weiter nach Madiswil in den "Bären". Im Garten unter den Sonnenschirmen genossen wir das gemütliche Zusammensein bei angeregten Gesprächen und einem feinen Dessert. Danach galt es allerdings etwas kräftiger in die Pedale zu treten. Die Strecke führte uns in abwechslungsreichem auf und ab, vorbei an blühenden Rapsfeldern, schmucken Bauernhäusern und schönen Gärten, bis hinunter nach Riedtwil. Der Veloweg Nr. 84 brachte uns über Bollodigen und Bettenhausen zurück zum Ausgangspunkt nach Herzogenbuchsee. Dank der besonnenen Fahrweise aller Teilnehmenden verlief die Fahrt unfallfrei und ohne Pannen. Herzlichen Dank den Co-Leitenden, Franco und besonders Fritz, der für Arthur eingesprungen ist und auch das Einturnen leitete. Auch allen Schlussfahrern, welche den Überblick behielten ein herzliches Merci.

Pia Noirjean

Keine Einträge vorhanden

12345